

Liebe Schulleitung

Wir haben während vier Tagen immer nach der Pause auf dem Pausenplatz 15 min. lang viel Müll gesammelt.

Den Müll haben wir dann im Klassenzimmer gewaschen und nach Material sortiert.

Am meisten haben wir Plastik gefunden. Vor allem kleine Plastikreste aus Verpackungen. Dann haben wir auch Aluminium, Holz, Glas, Zigarettenstummel und verbranntes Material gefunden.

Die meisten Plastikreste waren von Süßigkeiten Verpackungen.

Besonders viel Müll lag auf dem roten Platz und auf dem Pausenplatz vor dem Hofmatt 2.

Wir waren sehr erstaunt und auch traurig, dass wir so viel Müll gefunden haben. Der Müll tut unserer Erde nicht gut.

Wir haben gedacht, wir machen als Andenken aus dem Müll ein Bild mit einem Papagei drauf.

Wir hoffen es gefällt Ihnen auch so wie uns.

Liebe Grüsse von der Klasse 3a

malin
yina
Giam
Sara
Zebra
Lea
Nicolas
Mara
Giulia
Leofio
Pino
Milão
Enece
Sena
Joy
Villouds